

☆ありがとう 14 周年!!



♪ 駅長よりのごあいさつ。



♪ 店頭販売のフォンティースさんと高知農業高校の皆さん



♪ ルアナと楽しい仲間たちのフラダンス



♪ なるこ君だよ!!



♪ スティールパン演奏。通り雨で屋根の下に避難しました。

7月14日(日)、道の駅南国風良里オープン14周年記念感謝祭が開催され、天気にも恵まれ大勢のお客様で賑わいました。当日はご当地人気キャラ『なるこ君』や高知カリビアンガールズのスティールパン演奏、フラダンス、北陵中音楽部ミニコンサート、ダンスパフォーマンス、後免戦隊ゴメンジャーショー、お楽しみ抽選会、ちびっこビンゴ大会などで大盛況。ご来場いただきましたお客様、当日応援、ご出演の皆様、ご協賛下さいました取引先各位に厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。♪15年目もがんばる道の駅南国風良里をよろしくお願いたします。

猫のしっぽ ありがとう。上記(本文)記事のとおり当駅のオープン14周年記念感謝祭が開催されました。道の駅の場所や建物があっても、それに実質、情緒的に言うなら『心、魂』を入れるのは、やはり人。お客様、関係者、従業員あってこそこの道の駅。風良里の歩みはまだまだ続きます。

さて、来週7月28日(日)には恒例の『よさこいプレ踊り in 風良里』を開催。8月のよさこい祭り本番を前に、ふじ和会の皆さんが正調よさこい鳴子踊りを披露。こちらも、ありがとう。風猫子